Acto de inmersión de los investigadores de UNIZAR en la estrategia HRS4R

Desde el año 2017, la Universidad de Zaragoza dispone del sello HR de excelencia científica en recursos humanos. Queremos que más investigadores de nuestra Universidad conozcan la estrategia HRS4R y que sepan lo que ha supuesto a nuestra institución en los últimos años. Queremos hacerlo a través de sesiones participativas en las que mostrar los canales de comunicación abiertos y donde los investigadores podrán aportar ideas que luego se podrán incluir en la estrategia. Se han habilitado 2 sesiones en los campus de Huesca y Teruel, de una hora aproximadamente de duración, a las que cualquier investigador de cualquier especialidad, Instituto o Facultad y cualquier nivel (desde predoctoral hasta profesorado permanente) puede asistir.

30 de mayo a las 12:30

Campus Huesca: Sala de conferencias del Vicerrectorado de Huesca

3 de junio a las 11:30

Campus Teruel: Salón de Actos del Vicerrectorado de Teruel





